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淄川13项涉及教体的建议提案办结完毕，不少“金点子”有望落地

中中小小学学校校本本课课程程将将添添““聊聊斋斋元元素素””

主要开展专业诊断与治
疗服务，包括：头痛的分类诊
断；各种原发性头痛的诊断与
药物治疗；慢性头痛的预防教
育与药物治疗；难治性头痛的
诊断与对症处理；一些头痛诊

疗新技术的使用。神经内科主
治医师：硕士研究生，在解放
军总医院神经内科国际头痛
中心经过深造学习，主要擅长
各种原发性头痛的分类诊断
与治疗。 （徐强）

本报8月23日讯(记者 樊舒
瑜 通讯员 李强 许振荣)
建议、提案是人大代表、政协委
员参政议政的重要途径，也反映
了群众的意愿心声。近日，记者
从淄川区教体局获悉，截至目
前，淄川区十七届人大五次会议
和淄川区政协十一届五次会议
上所有涉及教育体育的13项建
议提案已全部办结完毕。

“委员你好，我是淄川区教
体局工作人员，您在淄川区政协
十一届五次会议提出的‘关于加
强中小学聊斋文化教育’的建
议，我们想就办理情况当面征求
一下您的意见。”这是淄川区教

体局工作人员就2016年建议办理
工作正在与委员进行电话交流
时的一幕。

聊斋文化对后世影响深远，
可以说，一部《聊斋志异》就是一
部浓缩的中国文化史。它不仅是
中国文学的骄傲，也是世界文库
的东方瑰宝，“通过组织学生走
进聊斋园，学习聊斋文化等形
式，使学生们真正了解聊斋文
化，从而使其更好的传承下去。”
淄川区教体局相关工作人员介
绍，接到委员的建议后，我们认
为这项工作很有必要，经过研
究，最终决定将聊斋文化教育纳
入中小学校本课程。

多年来，淄川区教体局都将
做好提案、建议办理工作作为
改进问题不足、密切联系群众
的重要途径，“接到办理任务
后，我们一方面健全工作流程，
采取事前摸清意图、事中联系
沟通、事后跟踪反馈的工作方
式，加快推进工作开展，提高工
作效率；另一方面力求办结质
量，除组织有关科室、人员上门
走访、现场办理、联合答复外，
还实行重点建议、提案专项调
研、集体协商制度，群策群力、
务求实效，确保人大代表、政协
委员满意。”淄川区教体局分管
工作人员表示。

本报8月2 3日讯 (记者
李洋 见习记者 刘川三)
近日，淄博网约车发布会举
行，宣布网约车系统正式运
行，2 3日，记者了解到，自淄
博网约车发布会发布以后，
该系统目前已注册司机3801
名，乘客注册14994名。下载量
已经破万，订单每天最多时
能接到两千多个。

据记者了解，多数的出
租车司机及市民对“淄博约

车”都给予了比较高的评价，
但由于淄博的约车系统与国
内“大牌”约车软件相比毕竟

“年轻”，所以在技术上还有
一些差距，在前期运行中也
不 可 避 免 地 暴 露 了 一 些 问
题。在采访中，有市民反映，
淄博约车系统有时候会出现
地图偏移，行程闪退等情况，
并 且 有 时 遇 到 上 下 班 高 峰
期、雨雪天气等情况，通过系
统很难约上车，除此之外，在

某些官方下载平台下载时也
会遇到一些问题。

记者随后从该系统负责
部门获悉，工作人员表示，他
们 已 对 系 统 界 面 进 行 了 更
新，对代码也进行了优化，主
要 解 决 了 行 程 删 除 错 误 等
BUG，并且淄博约车负责人
林先生告诉记者，他们将在
一周内就会进行更新，继续
对市民反映的系统问题进行
修复。

日日接接订订单单两两千千多多个个，，““淄淄博博约约车车””挺挺嗨嗨
记者调查淄博网约车情况，市民盼程序运行能更流畅

本报8月23日讯(记者 樊
舒瑜 通讯员 孙增美) 近
日，临淄区实验中学教师全员
登录山东省教师教育网，利用
网络研修平台完成课程内容学
习、核心问题探讨、作业以及学

习反思等活动。
据了解，新学期，该校以新

设“课程研发”科室为依托，促
使教师在实践中自主评价和反
馈，自主提升专业素养并研发
新课程。

临淄区实验中学：

新新设设课课程程研研发发室室
““专专攻攻””校校本本课课程程
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亲亲子子互互动动竞竞赛赛 感感受受建建筑筑之之美美

本报讯 近日，聊城大学
建筑工程学院生卫部的社会
实践团体在聊城光岳楼前举
办了“亲子互动竞赛，感受建筑
之美”活动。此次活动以亲子互
动的形式参加，亲子合作共同
完成建筑模型的拼接并以此
赢得活动的奖品。 (牟晋禹)
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